

Sr. D. Álvaro Arias Rubio Alcalde Presidente Excmo. Ayuntamiento 10180 -Valdefuentes

Mérida I de septiembre de 2020

## Estimado alcalde:

Dando acuse a su reciente carta sobre la complicada situación que atraviesa su localidad, respecto a la gestión del servicios de aguas, y teniendo pleno conocimiento de esta problemática que, como es conocedor, venimos atendiendo reiteradamente con la urgencia que requiere la misma, le traslado que desde la Junta de Extremadura, a través de la Consejería para la Transición Ecológica y Sostenibilidad, se están llevando a cabo todos los esfuerzos posibles técnicos y económicos para darle el auxilio preciso para conectar su municipio con la Mancomunidad de Aguas del Río Tamuia.

Siendo conscientes de la dificultad de situación, le reitero que todos los trámites necesarios se están desarrollando con la máxima celeridad y urgencia, así como con todas las garantías necesarias para no perjudicar el abastecimiento de las restantes poblaciones de la mancomunidad.

El abastecimiento de agua es un derecho y como tal todas las administraciones debemos sumar para que nuestros vecinos accedan a este derecho en cantidad y calidad suficientes, para lo cual hay que actuar detectando y atendiendo las deficiencias de la red, y aplicando la previsión necesaria para no llegar a situaciones como la actual que, como usted conoce, implica una manifiesta complejidad por la presencia de múltiples organismos y administraciones.

Le pongo de manifiesto que la Junta de Extremadura está trabajando en coordinación con el resto de administraciones implicadas para acometer una conexión de Valdefuentes a la Mancomunidad de Aguas del Río Tamuja, pero esta obra, como usted sabe, requiere de un planteamiento certero que no provoque más problemas de los que tiene que solucionar.

En este escenario, le reitero que estamos trabajando a todos los niveles y de forma prioritaria para facilitar una solución adecuada a los vecinos y vecinas de Valdefuentes.

Le adjunto copia de las cartas que esta mañana he remitido a la Ministra y al Presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadiana.

Atentamente.